



園長だより

令和4年8月2日
富士市立昭和幼稚園

いっしょにがんばる子

夏休みが始まりました。ご家庭で過ごすお子さんの様子はいかがでしょうか。新型コロナウイルス第7波のピークを迎えつつあり、外出にも慎重さが求められ、ストレスが溜まりがちなのではないでしょうか。涼しい時間帯に、園庭でのお散歩や遊具遊びを楽しんでいただいても結構です。よろしければご利用ください。

ひよこ組



青組さん、ありがとう！



青組さんが、包丁やピーラーを使ってカレーのクッキングに挑戦しました。このカレーをご馳走になったひよこ組の子どもたち、とってもおいしくて大喜び。次の日には、紙とはさみでクッキングごっこ。夏野菜たっぷりのカレーが出来上がりました。憧れの青組さんが作った秘密基地も、ひよこ組の子どもたちのお気に入りの場所です。楽しくて、可愛い笑顔がいっぱいです。

さくら組



歌って、踊って！



さくら組にジュラシック・パーク出現！洗濯ばさみで作った恐竜たちが主役です。「プテラノドンが木の上を飛んで…」「ブラキオサウルスは木の葉っぱを食べて…」想像の世界が広がります。自由に使える楽器を保育室に置くと、音楽に合わせて歌い踊りながらの演奏が始まりました。ステージに立つとマラカスはマイクにも…カラオケみたいですね。友達と“いっしょに”楽しんでいます。

青組



カレーのクッキング！



畑から収穫したジャガイモを使ってカレー作りに挑戦しました。ニンジンや玉ネギ・ルーなどは、バスに乗ってお買い物。青組のほとんどの子が、路線バス乗車初体験でした。降車するバス停が近づく、ボタンを押して運転手さんに知らせることに感動したようです。夏休み前には、バスごっこが大人気でした！